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第９回教育研究評議会議事要録

１ 日 時 平成１６年１０月１３日（水） １３：５６～１６：１２

２ 場 所 本部棟 ２階 「特別会議室」

３ 出席者 １７人（別紙名簿のとおり）

陪席者 １人（ 〃 ）

議事に先立ち，事務局長から新任の西尾会計課長の紹介があり，続いて，学長から，

報告事項「(8) 各種会議報告について」の『⑤ 社団法人国立大学協会広報委員会

「広報連絡会議 』及び『⑥ 平成１６年度全国国立教育系大学学生関係副学長・部課長」

連絡協議会』を追加する旨の説明があった。

引き続き，学長から，第８回教育研究評議会の議事要録についての確認があり，原案

どおりこれを承認し，議事に入った。

４ 議 題

(1) 教員選考の開始について

① 授業開発講座授業開発・学習開発担当助教授の教授昇任について

山下第１部部長から，資料１に基づき，授業開発講座授業開発・学習開発担当

， ， 。助教授の教授昇任に係る選考の申し出があり 審議の結果 選考の開始を承認した

② 教育臨床講座教育学担当助教授の教授昇任について

山下第１部部長から，資料１－２に基づき，教育臨床講座教育学担当助教授の

教授昇任に係る選考の申し出があり，審議の結果，選考の開始を承認した。

(2) 教員の辞職について

① 教育臨床講座助教授の辞職について

学長から，教育臨床講座の安島智子助教授の辞職について説明があり，審議の

結果，平成１７年３月３１日付けの辞職を承認した。
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５ 報告事項

(1) 国立大学法人鳴門教育大学監事監査実施基準の制定について

学長から，資料２及び参考資料に基づき，国立大学法人鳴門教育大学監事監査規

程第１４条の規定に基づき国立大学法人鳴門教育大学監事監査実施基準を制定した

旨の報告があった。

(2) 寄附金の受入れについて

３０３，事務局から口頭により，鳴門教育大学国際交流事業を援助する会会長から

の寄附金を受け入れた旨の報告があった。５００円

(3) 平成１６年度「海外先進教育研究実践支援プログラム」について

学長から，平成１６年度「海外先進教育研究実践支援プログラム」について，本

学から推薦していた前田一平教授，伊東治己教授，菊地 章教授の３人全員が採択

された旨の報告があった。

。また，資料３に基づき，同プログラム全体の申請・採択状況について説明があった

(4) 平成１６年度「現代的教育ニーズ取組支援プログラム」について

学長から，平成１６年度「現代的教育ニーズ取組支援プログラム」の選定結果に

ついて，本学から申請していた２件は採択されなかった旨の報告があった。

。また，資料４に基づき，同プログラム全体の申請・選定状況について説明があった

(5) 鳴門教育大学と北京師範大学との国際学術交流協定及び学生交流実施細目の締結に

ついて

村田理事（国際交流委員会委員長）から，資料５に基づき，本学と北京師範大学

に係る国際学術交流協定及び学生交流実施細目の締結について説明があり，その

効力が平成１６年９月２７日付けで発効となった旨の報告があった。
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(6) 鳴門教育大学と京仁教育大学校との国際学術交流協定及び学生交流実施細目の更新

について

村田理事（国際交流委員会委員長）から，資料６に基づき，本学と京仁教育大学

校に係る国際学術交流協定及び学生交流実施細目の更新について説明があり，その

効力が平成１６年９月８日付けで発効となった旨の報告があった。

(7) 大学院説明会（大阪会場及び本学）の実施状況について

（ ） ， ，村田理事 大学院学校教育研究科入学試験委員会委員長 から 資料７に基づき

９月１８日（土）の大阪会場及び１０月３日（日）に本学で実施した大学院説明会

の実施状況について報告があり，学長から，大阪会場では昨年度に比べて参加者が

少なく，その原因が広報予算の減少に関連していると考えられることから，平成１

７年度の学長裁量経費の中で当該予算の確保に配慮する旨の説明があった。

引き続き，学長及び村田理事から各部長に対し，後期学生募集に向けて，特に

定員が未充足の講座においては募集活動等に一層尽力するよう指示があった。

続いて，定員確保のための方策について意見交換があり，本学学部生の大学院進

学と教員就職率の向上とは二律背反的な関係にあること，兵庫教育大学では同窓会

， ，と連携して卒業生 修了生に情報提供等を行うことにより繋がりを保っていること

説明会参加者には大学のホームページを通して情報を入手した者が多いことから，

ホームページの更なる改善・充実が必要である等の意見が出された後，学長から，

大学院学校教育研究科入学試験委員会で具体的な検討を行うよう指示があった。

(8) 各種会議報告について

① 第２４回四国国立大学協議会(9/13)

学長から，資料８に基づき，同協議会の概要について報告があった。

② 社団法人国立大学協会第２回教育・学生委員会(9/14)

学長から，資料８－２に基づき，同委員会の概要について報告があった。

③ 日本教育大学協会臨時会議(9/22)

田中理事及び事務局長から，資料８－３に基づき，同会議の概要について報告が

あった。
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④ 平成１６年度秋季中国・四国地区国立大学長会議(10/4)

学長から，資料８－４に基づき，同会議の概要について報告があった。

⑤ 社団法人国立大学協会広報委員会「広報連絡会議」(10/5)

事務局長から，資料８－５に基づき，同会議の概要について報告があった。

⑥ 平成１６年度全国国立教育系大学学生関係副学長・部課長連絡協議会(10/7～8)

村田理事から，資料８－６に基づき，同協議会の概要について報告があった。

。○ 次回の教育研究評議会は，１１月１０日（水）の１３時１０分から開催することとした


